

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un hombre de 32 años resulta herido grave al colisionar su quad en el casco urbano de Cortes

Ha sido trasladado en un helicóptero medicalizado del Gobierno de Navarra al Complejo Hospitalario

Sábado, 16 de agosto de 2014

Un hombre de 32 años ha resultado herido, con pronóstico grave, al colisionar el quad que conducía en Cortes. El accidente se ha producido a las 17.58 horas a la altura del número 24 de la carretera de Novillas, en el casco urbano de la localidad, cuando por causas que investiga la Policía Foral el vehículo conducido por M.G.S, vecino de Cortes, ha chocado con un contenedor de basura.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizó al equipo médico de guardia de Cortes, una ambulancia medicalizada y el helicóptero medicalizado. El herido, ha sufrido un traumatismo craneoencefálico de carácter grave y, tras ser atendido por los servicios médicos en el lugar del suceso, ha sido evacuado en la ambulancia hasta el punto habilitado por la Policía Foral donde esperaba el helicóptero, que le ha trasladado al Complejo Hospitalario de Navarra.

Sobre las 21.00 horas la víctima se encontraba en estado de coma.

Una patrulla de Tráfico y Seguridad Vial de la Comisaría de Tudela se ha encargado de la regulación del tráfico y el equipo de Atestados de la Comisaría de la Policía Foral de Tudela se ha hecho cargo de la investigación de las causas del accidente.



Agentes de la Policía Foral investigan las causas del accidente.